
 

 
      

 たくさんのご迷惑とご心配をおかけしました！ 
来週始めには全職員復帰できそうです・・・ 

先週後半より、教職員の中で体調を崩す者が出始め、今週始めにはさらに広がりを見せ、13 日

（水）には私を含め６名が出勤困難となりました。そのため、開催を予定していましたマラソン大

会も急遽中止（３学期に開催する方向で検討中）とせざるを得ませんでした。お仕事のご都合をつけて

くださっていた方も多いと思います。本当に申し訳ありませんでした。 

幸い子どもたちへの新たな感染や広がりは認められなかったことから、学校閉鎖等の措置はと

らず授業日を確保することにしました。担任不在の学級の対応については、勤務できている教職

員による分担に加え、教育研究所と支援センターから野村所長さんはじめ３名の方が応援に駆け

つけてくださいました。本当に有難く思いました。 

子どもたちも大きな不安を抱くこともなくいつも通り課題に取り組み、外部から応援に来てく

ださった先生方とも元気いっぱいに学校生活を送っていたそうです。「最初これはどうなるんだろ

うと心配しましたが、いつもと変わらず元気な子どもたちの姿に勇気づけられて、何とか乗り越えら

れました。」と、話してくれた教員もいました。 

 現在自宅療養中の教職員も順調に回復し、来週の月・火には全員復帰できそうですので、ご安

心ください。 

今朝、久しぶりに勤務した私の目に飛び込んできた

のは、「読もっか」に投稿するための作品かごに大量に

入れられたイラストや四コマ漫画の山でした。「すご～

い！」という私の声を聞いて、４年生の杏さんが１枚１

枚数えて、「１０９枚」と教えてくれました。 

私が休んでいる間も、テストや課題プリント類が早く終わった後に、どんどん描いてくれてい

たんだなあと想像してうれしくなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

２０２３ な な さ と 
○な るほど ○な っとく ○さ あ ○と りくむぞ！やって伸びる七里っ子！ 
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七里小学校 

「校長先生、やばいで！『読もっ
か』の投稿記事が１００枚超える
くらいたまっちゅうで！」 

学期末懇談の希望書の提出ありがとうございました！ 

 来週始めには、今回いただいた希望を基に担任が兄弟間の日程調整をして予定をお知ら

せいたします。ただ、多くの担任が今週勤務できていない状況ですので、懇談の場で今ま

でのように通知票を見ながらのご説明にはならないと思いますので、ご了承ください。 



休んでいる間に、学校にビッグなお知らせが届いていました。 

愛校作業の後に親子で行った「かかし作り」、覚えていますでしょうか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

もう記憶の彼方の方もいるかもしれませんが、先日厳正なる審査が 

行われたそうです。その結果、本校から出展した６体のうち２体が 

入賞したというお知らせがありました。しかも１体は第１位！うれ 

しくて思わず「ヤッター」と大声が出ました。そして、会長・副会長 

さんにも連絡を入れたことでした。どのかかしが入賞したかは表彰式 

まで分かりません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

表彰式は、１２月２５日（月）１１時３０分～ 

 主催者の皆さんが七里小にやってきて、終業式の中で表彰して

くださる予定です。楽しみですね。 

「読もっか」に掲載されたよ！１２月１５日付け 

 漫画家の村岡マサヒロさんが選者を務めている「おとぼけエンピ

ツ」のコーナー！掲載されるとこのように村岡さんからの講評もいた

だけます。うれしいですね。 


